



Colegio Oficial de Agentes de
Aduanas y Representantes
Aduaneros de Barcelona

El Fòrum Telemàtic, en el que participa el COACAB, constata la mejora en los procesos documentales

Durante la reunión del Fòrum Telemàtic se trataron los procesos en los que intervienen la Aduana, como la versión 3 de los DUAs de exportación y Pre.DUAs de exportación o las inspecciones con el escáner de contenedores.

El 10 de julio, Paco Núñez y David Soler representaron al Colegio Oficial de Agentes de Aduanas y Representantes Aduaneros de Barcelona en la reunión del Fòrum Telemàtic. Durante la sesión se describieron las iniciativas que se están desarrollando como proyectos de mejora, especialmente los que tienen relación con los procesos en los que interviene la Aduana como en los Almacenes de Depósito Temporal (ADT), la versión 3 de los DUAs de exportación y Pre.DUAs de exportación o las inspecciones con el escáner de contenedores.



También se trataron los procesos en los que intervienen los Servicios de Inspección, analizándose la Ventanilla Única Aduanera (VUA).

Asimismo, se habló del Grupo de trabajo para la mejora del proceso de paso de mercancías sujetas a los controles de los servicios de inspección en frontera (SIF)

por el Port de Barcelona, que se reunirá en septiembre. En este punto, David Soler y Paco Núñez indicaron que existe un SIF que actualmente sólo dispone de un técnico y que ello está afectando a los tiempos de paso de esas mercancías y que los operadores están desviando ese tráfico a través de otros puertos. Pero parece ser que se han creado nuevas plazas de inspectores en el Port de Barcelona y que el problema debería resolverse.

Otro tema analizado fue el de los procesos de entrada y salida de contenedores, como por ejemplo los vinculados al intercambio de información sobre el estado de los contenedores vacíos, la verificación de la masa bruta (VGM) de los contenedores o la mensajería del ferrocarril.

Y también se trataron los procesos en los que intervienen las administraciones marítima y portuaria, concretamente el apartado dedicado a los certificados que se envían por correo electrónico a la Capitanía Marítima.